



Ein 21-köpfiges Redaktionsteam bildete sich im September 2019 eigens zur Dokumentation der SHG Projekttag. Mit Unterstützung von Frau Biddermann und Frau Görtz recherchierten die Nachwuchsjournalisten in den verschiedenen Projektgruppen, führten Interviews, begleiteten Exkursionen und erstellten schließlich interessante Artikel, Filme, Plakate und Fotos über die anderen Gruppen und deren Projekte. Der Kreativität waren bei der Umsetzung (fast) keine Grenzen gesetzt.

Im folgenden werden einige Projekte vorgestellt

a

**Unter dem nachstehenden Link finden Sie die pdf-Datei zu den vollständigen
Berichten zu allen Projekten:** ["Berichte der einzelnen
Projekte"](#)

a